

Deben emergentes reducir emisiones.- AIE (El Reforma 06/10/09)

Deben emergentes reducir emisiones.- AIE (El Reforma 06/10/09)China acusa a países ricos de matar el Protocolo de Kioto al flexibilizar la reducción de emisiones; planean nuevo pacto en Copenhague Reuters Bangkok, Tailandia (6 octubre 2009).- Las emisiones de dióxido de carbono del grupo más rico de los países en desarrollo, que incluye a Rusia, China, Brasil y algunas naciones de Oriente Medio, deben reducirse para 2020, con el objetivo de controlar el calentamiento global, dijo este martes la Agencia Internacional de la Energía (AIE). Sin embargo, la estimación del organismo en cuanto a lo que estas economías deberían dejar de emitir, es mayor que los propios objetivos de estos países. El plan es lograr un nuevo pacto sobre el clima en Copenhague, en diciembre. Al respecto, China, principal emisor de carbono del mundo, acusó ayer a los países ricos de matar el Protocolo de Kioto al proponer estrategias más flexibles para recortar sus propia contaminación. Tras la crisis económica, las emisiones de dióxido de carbono caerán hasta 3 por ciento este año, reveló la AIE, asesora en materia de energía de 28 países industrializados. "Eso nos da la oportunidad de progresar realmente hacia un futuro de energía limpia, pero sólo si se ponen en marcha de inmediato políticas adecuadas", dijo en un comunicado el director ejecutivo de la Agencia, Nobuo Tanaka. El informe, un anticipo de la previsión energética mundial del organismo, reporta que serían necesarios 10 billones de dólares más desde 2010 y hasta 2030 para controlar las emisiones de dióxido de carbono entre medio y un punto porcentual de la producción económica mundial. Este objetivo podría lograrse a partir del ahorro eficaz de combustible, señala la AIE. "Lo que el mundo debe invertir para transformarse en una economía baja en dióxido de carbono amortizará y resultará en facturas de energía reducidas, menos contaminación, ayudarán a mantener el cambio climático bajo control", dijo John Nordbo, experto en tecnología y cambio climático del Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF por sus siglas en inglés), en declaraciones en Bangkok. Limitar el calentamiento mundial a 2 grados, algo que los científicos dicen, podría evitar el clima extremo más peligroso y la subida del nivel de los océanos, exigiría el decrecimiento de las emisiones mundiales por la quema de combustibles fósiles antes de 2020, señala el informe de la AIE. Las emisiones de los países ricos deben caer de forma sostenida respecto a los niveles de 2007. Brasil, China, Oriente Medio, Rusia y Sudáfrica, tendrían que frenar el crecimiento de sus emisiones para 2020, menciona la AIE en su reporte. La agencia explicó que el uso mundial de combustibles fósiles debería alcanzar su máximo antes de ese plazo, bajo un escenario que limite el calentamiento global a 2 grados centígrados. "La demanda de petróleo aumentará mucho menos en nuestro escenario (de 2 grados)", dijo Fatih Birol, economista jefe de la AIE.